



Álvarez Máynez pide licencia para dejar la diputación y dedicarse a su campaña

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial del partido Movimiento Ciudadano (MC), solicitó licencia este martes para dejar la diputación federal



Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial del partido **Movimiento Ciudadano (MC)**, solicitó licencia este martes para dejar la diputación federal, para dedicarse a su campaña electoral que arranca el próximo viernes 1 de marzo.

- [Suscríbete a nuestro Newsletter y recibe las notas más relevantes en tu correo](#)

De acuerdo con **Álvarez Máynez**, previamente presentó dos iniciativas para promover el pronto pago del gobierno a proveedores, según comentó en su cuenta de X antes Twitter.



Mediante un escrito dirigido a la **diputada Marcela Guerra**, presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, el senador **Dante Delgado** informó que Álvarez Máynez fue electo por los órganos de dirección de **Movimiento Ciudadano** como candidato a la Presidencia de la República, por lo que solicitó al partido separarse de su responsabilidad como coordinador del grupo parlamentario de MC desde el 21 de febrero, y en su lugar fue designado el diputado **Braulio López Ochoa Mijares**.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA

0

28/01/2024

LEGISLATIVO

También notificó que la **diputada María Teresa Rosaura Ochoa Mejía y Mario Alberto Rodríguez Carrillo** fungirán como vicecoordinadores del Grupo Parlamentario de **Movimiento Ciudadano**.